



きりん組だより

R8・1・27(火) 佐藤菜摘

今月のねらいは、「雪遊びや運動遊びで十分体を動かし、満足感や充実感を味わう」でした。寒さに負けず、元気に体を動かして遊ぶ子ども達の様子をご覧下さい。

小学生との交流

お兄さん達みたいに
うまくなりたい！



小学生とドッジボール対決をしました。相手が小学生であっても、勇気をもって果敢に立ち向かう姿に頼もしさを感じました。どうすればボールをうまく当てるか、小学生を見本にしたり、自分なりに考えたり、友達と作戦を立てたりしながら、交流を深めました。

つかまっちゃう～！
逃げろ～!!

作戦会議中

負けるもんか！

氷鬼

～柔道～

柔道で体を鍛えています。背中が床についたら負けというルールを守りながら、汗をかいて楽しんでいました。小さいきりんさんは、倒されても泣かずに立ち上がり、「もう一回!! 贠けないぞ！」と、気合十分。「強くなつたな～」と、心の成長を感じた瞬間でした。



雪がたくさん降り積もり、外に出て思いきり、雪遊びを楽しみました。雪山を何度もそりで滑り、大はしゃぎの子ども達。

「一緒に滑ろう」「どっちが長く滑られるか、競争しよう」など、いろいろな遊びを考えながら、夢中になって遊んでいました。



雪だるまを作っています。最初はこんな感じ。小さな雪玉を地道に転がしていくと・・・

うわー！こんなに大きくなるとは！（驚き）小さな雪玉をここまで大きくするには、結構体力がいるんです。さすがだね！年長さんはやっぱり、パワーがあります。



雪遊び最高!!

雪合戦

～相撲対決～